

第86回 桧形山ハイキング

第11支部 (有)若林商店 若林裕司
2018年4月8日(日)快晴

晴天の4月8日、日曜日に行ってきました。今回は、6年ぐらい前に来たことがあり、その時は満開の桜が綺麗だった記憶があり、また来てしましました。しかしながら、今年は天候が温暖で2週間前だったら最高でした。でも新緑の桜の木の下で、盛大な宴会を開催してきました。

前口上に、宴会重視の案内書を書いた結果、総勢13人の参加者を頂きありがとうございました。向ヶ丘遊園駅に、定刻の10時前には全員集合し、恒例の集合写真を撮影して、いざ出発です。

最初に向かいましたところは、川崎市立日本民家園です。ここは、1967年に開園、多摩丘陵に広がる生田緑地の一角に、約3ヘクタールの敷地に富山県の合掌造りの古民家や、水車小屋、農村歌舞伎舞台など国内25の建物が移築保存されています。この園内を抜けて行った先に、桜形山展望台広場があり、本日の目的地である標高87mの桜形山です。

広場には我々同様時期をずらしたお花見の若者たちや、親子連れなど来ていて宴会をしていました。でもよく見ると酒飲んで宴会しているのは我々だけのようで、ほかの方々はピクニックのようです。

持ち寄ったつまみや酒も飲み尽くしまして、「駅の方へ移動しましょう」と言うことになり、その前に「展望台の上で記念写真を撮りましょう」と移動した時、すでに足が立たない泥酔者が1人出てしまい、駅まで2人に腕を抱えられて、連行された宇宙人のように連れて行かれました。

駅に入り、泥酔者を電車に乗せて見送りまして、また、昼から営業している餃子の店で残った12人で二次会の始まりです。まったくよく飲んだ一日でした。お陰様で、気が付いたら八王子でした。次回は6月10日に予定しましたが、行く先は未定です。お疲れ様でした。